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REUNIONDU CA DU 10.11.1989

à l’Ecole Publique

Présents : Marcel CANNONET, Président d’Honneur, Bernard COUPRIE, Nicole EVIN, René
FARGES, Marie Thé FORTIN, Jacques et Marylene FUSELIER, Gaby GOURDON, Henri HERVE,
Christine MERLET, Paulette OLLIVIER, Claude PAQUER, Bernard TESSEIDRE, Yves
TOUBLANC.

Excusés : Emile BOULIGAND, Hugues FONTENEAU, Guy MARTIN, Claude MENEZ, Michel
POURTAUD.

Absents : Domnin HERBRETEAU.

OUVERTURE DE LA SEANCE A 20H15.

Claude annonce que la Troupe du Pallet donnera une représentation de son spectacle, le

,\ Samedi 2 Décembre 1989.

BILAN DE L’EXPO DU BICENTENAIRE.

Environ 200 personnes + 3 classes de l’école publique et 3 de l’école privé ont assisté à cette
exposition.
Appréciation positive de tous les visiteurs.
Claude PAQUER adresse un grand merci à toutes les personnes qui ont aidé àla préparation de cette
manifestation.

DESCENTEDE LA MAINE

Elle a lieu le 19 Novembre 1989 à CAFFINO. Les responsables du Canoë Kayak comptent sur

, une bonne participation.



CALENDRIERDES REUNIONSDE C.A. ( Prévisionnel )

Vendredi 08 Décembre 1989
Vendredi 12 Janvier 1990
Vendredi 03 Février 1990
Vendredi 09Mars 1990
Vendredi 06 Avril 1990
Vendredi 04Mai 1990
Vendredi 08 juin 1990

BILAN CARTES ADHERENTS

- 162 adhésions adultes toutes sections confondues
— 57 adhésionsjeunes toutes sections confondues
Bilan par section :

- Piscine : 56 Adultes et 43 jeunes .

- Canoë Kayak : 21 Adultes ( 15 en 1988 ) et 14 jeunes ( 8 en 1988 ).
Projet de faire une carte spécifique pour l’Amicale Laïque de Château Thébaud, qui attesterait de
l’appartenance à cette Amicale et de l’activité pratiquée.
Claude à demandé un devis à l’imprimerie "Les Ouvriers du Bocage".

PREPARATION DE L’AG DE LA FAL.

Le 26 Novembre 1989 à SAVENAY. L’Amicale de Château Thébaud sera représentée par
Claude PAQUER et Christine MERLET.
Il y a 8 candidats pour 8 postes à pourvoir pour 3 ans.
Chaque membre du CA à reçu une copie du BIL "spécial Assemblée Générale". Une analyse
rapide est faite par le CA et après discussion, le CA décide de voter le rapport moral et
d’orientation.

ACHAT DU LOCAL “MARCEL CANNONET“.

Nous en sommes propriétaires depuis le 19 Octobre 1989. Gaby GOURDON et Alain
SECHERESSE vont faire l’installationélectrique . Le 09 Décembre 1989 réunion des responsables
de l’aménagementdu local .



RANDONNEES PEDESTRES .

Les 2 randonnées à St BREVIN et PORNIC se sont très bien passées avec un très beau
temps. La prochaine sortie a lieu le 19 Novembre 1989 sur le circuit de Château Thébaud.
L’inauguration du chemin pédestre de Château Thebaud aura lieu après la randonnée du 17

Décembre 1989.
'

REGLEMENTINTERIEUR DE LA PISCINE.

Gaby a préparé un projet de règlement intérieur précisant certains points qui sera distribué
aux adhérents de l’activité piscine.
Ce projet ayant été approuvé par le CA de ce jour, Christineva le préparer pour être distribué.
Claude prend un rendez vous avec Mr MOREAU , Maire adjoint aux Sports, pour lui reparler de la
subventionpiscine.

BUDGET LOTO

Environ 2300 F de lots, le prix des cartons est fixé à 15 F l’un et40 F les 3.
Une réunion de préparation pour décider des gros lots est fixée le Mercredi 29 Novembre 1989

chez Claude PAQUER.

Vu le Président

Claude PAQUER


